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产品详情

大家好，对于直通车来说，大家担心的就是直通车花费
过多，毕竟这是实打实关乎到我们资金的问题。大家问的多的，也是说直通车该怎么降低ppc，降低花费
。

说到直通车降低花费，可操作的方式有很多，为了方便大家区分，我将其分成两种类型，一种是主流操
作，一种是非主流操作。

一、 主流操作

主流操作即通过降低我们产品的基础出价、人群
溢价、时间折扣等方式来逐步降低ppc，以达到节省花费的目的。但这种方式，我们需要注意的方面比较
多，我一点点来给大家分析一下：

1、 拖价的时机

通过降低花费实现拖价，不是说什么时候都可以拖价的，很多商家就是因为没有掌握好时机，一味想着
花费太高就要拖价，结果数据烧不出去导致翻车。

我们拖价要保证在计划权重稳定的情况下再来操作佳，这个权重稳定的要求一是我们的计划关键词质量
分好要达到全十分，二是要求我们计划在全十分的情况下能够稳住点击率、转化率等各项数据。

 

至少要保持一个星期左右数据不出现大的波动，我们的数据才算是稳定了下来，达到了拖价的要求。

2、 拖价的方面
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拖价我们都知道可以拖关键词出价、人群溢价以及时间折扣，但大家可能会发愁具体该先动哪一块？

我的建议是，比较吃人群的类目就按照"时间折扣、人群溢价、基础出价"的顺序来拖；对人群没有太多
需求的类目就按照"人群溢价、时间折扣、基础出价"的顺序来操作。

总之，基础出价好都放到后来操作，因为基础出价算是出价的根本。

3、 拖价的操作

拖价并不是说一下子就把价格降到低，而是要一步步地操作，每次操作要注意两个方面数据。一是数据
稳定，二是数据递增。

数据稳定主要表现在质量分、点击率、转化率这几个方面，因为我们拖价的目的，就是要在把价格拖下
来的基础上，保持我们排名、数据不变。

数据递增则是，为了向系统证明我们计划、我们宝贝的潜力。所以我们在操作价格降低同时，保证点击
量数据上升，从而更好地稳定住我们的计划与权重。

以上就是我们主流拖价操作的注意事项以及操作方式，说完了主流方式，接下来我说说非主流操作。

二、非主流操作

非主流操作为什么说是非主流呢，因为这些方式或多或少都有其局限性，或是弊端，大家在采取其中操
作方式的时候好事先考虑清楚。

那什么类目会适用这种方式呢？即词较多的非标品会比较适合，并且好在日限额比较低的情况下来使用
。

1、 智能词包

智能词包是根据我们目前直通车的策略，来自动为我们购买优质的，未触及到的流量。在淘宝大数据的
依托下，通过智能词包可以触达更多我们所忽略的用户群体。 

那智能词包在什么时候适用呢？好在我们计划后期，搜索的目标已经做到了，且店铺目前标签，数据精
确。这时候再来通过智能词包来扩张流量渠道，能够做到智能词包作用大化，避免因为数据不导致的引
进不标签的弊端。

2、 拉高人群占比

在我们通过直通车测出人群是哪些后，我们可以在直通车中提高店铺人群溢价，降低基础出价，拉高这
部分人群在我们店铺的流量占比。

这样首先我们可以确保店铺人群是足够，可以通过DMP来做，其次，这样操作我们可以减少非主要人群
对我们产品的点击以造成花费。

这种方式既可以人群又可以降低花费，觉得这种方式好处多多。但要知道，之所以这种方式没有成为主
流，是因为其仍然存在着一定弊端。

弊端在于，抬高单一人群溢价后，我们通过直通车带来的点击几乎就都是人群流量，非人群流量几乎没
有，这就会导致我们后期再想要通过直通车来扩张流量，将流量扩张到非关键人群中会很困难。



有些商家可能会说，这种非关键人群我可以不要，一直维持这种人群展现就好了。但你要知道，单一人
群虽然，终究是有限的，我们想要真正通过直通车拉升数据，势必会需要更多数据来参与消耗。

并且，谁又能知道，在你所认为的这些非关键人群中，是否会存在有同人群呢？你不能因为单一人群而
放弃了其他所有可能性。这就是这种方式降低ppc的弊端所在。

其实大家会发现，在几种降ppc的操作中，安全，实用的还是种主流操作。不过主流操作想要做好，我们
需要注意的除了我说的那几点，更多还是需要大家学会，在面对不同情况时，我们该怎么去应对，才能
保证车子一直在正确的轨道上前行。

 

 云首坐落于电子商务之都-杭州， 主要提供杭州拼多多代运营、拼多多代运营、电商代运营、网店托管
等服务，杭州拼多多代运营；注册资金1000万，上市公司投资，是一家专门为品牌客户提供一站式电子
商务解决方案的网络营运服务公司。 我们的优势：

一.3年磨一剑，只做拼多多运营，创始人是原上市公司零售体系高管，我们更加了解新零售背景下的线
上线下相结合的布局玩法；拼多多是一家集整个电商服务产业链资源为一体的资源整合型平台公司，现
在电商流量碎片化，多维度空间做整合了一些电商方面的资源；二、电商品牌孵化运营服务的公司，公
司成立以来，先后参与慈溪家电产业带，清河羊绒产业带，织里童装产业带，大唐袜类产业带等国内产
业带源头的运营咨询孵化服务，天猫官方产业带活动，与多家产业带及天猫上下游服务商体系合作并达
成了重要的战略合作伙伴关系;

三.拥有老花镜类目TOP，车品，童装，孕妇装，儿童家具、女装等孵化案例，终实现商家，行业和拼多
多三赢的局面！四、 先后与视觉、短视频（跟屁虫）；mcn机构（如涵）、网红达人（李佳琪、薇娅）
等、品牌策划的汤臣杰逊，客服企业外包上海网萌，与我们是战略合作伙伴，通过这些更全面的资源输
出能够更全面的服务商家做到更大价值的市场输出，让产品能更大的释放声量；现在是颜值经济，差异
化竞争；所以好产品更需要好视觉，现阶段线上运营，内容权重越来越高更多的大商家大品牌主要都是
通过产品类容取胜，需要做到以下3点。

1、产品内容化（让产品会说话）

2、购物场景化（针对需求场景的体验更能刺激消费者的购买欲）

3、运营系统化（做让认可的数据）

所以在电商板块的任何服务及资源找拼多多可一步到位，全面解决电商板块所有问题；

使命

助力中国质造，成就中国品牌

愿景

做受信赖的品牌孵化平台

价值观（拼多多六君子）

感恩、担当、创新、内观、激情、共赢
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